

§7. STAMMTISCH ZUM 1. ADVENT

MARSCH, GEEST & HEIDE



Am 03.12.2023 war es endlich wieder soweit, der Stammtisch Marsch, Geest und Heide lud zu einem gemütlichen 1. Adventstreffen ein.

Dieser Einladung folgten 23 Gallowayzüchter gerne. Einige waren, aufgrund der doch manchmal etwas stressigen Adventszeit, leider verhindert.

Um 14:00 Uhr ging es in der alt bewährten und gemütlichen Gaststätte in Hollenstedt los.

Da wir nach längerer Zeit wieder einmal zusammen wickeln wollten, hatte jeder eine Kleinigkeit um die 10 € dabei.



Der Geschenketisch war gut gefüllt, alle Geschenke nummeriert und die Losnummern im Säckchen, es konnte also losgehen.

Zu aller erst wurde Norbert Strübl gebührend aus seinem Amt als Stammtischorganisator verabschiedet. Er hatte sich Mitte dieses Jahres dazu entschieden den Stammtisch, nach 4 Jahren Amtszeit, nicht weiterzumachen. Die neuen

Organisatoren sind bereits gefunden. Wir, das sind Johannes Hugo-Westendorf und ich, Stephanie Haase, haben uns dazu entschieden diesen Stammtisch, hoffentlich im Sinne Aller, weiterzuführen.

Wir möchten uns alle auch einmal hier herzlich bei Norbert Strübl für seine Arbeit und sein Engagement in diesen 4 Jahren bedanken und hoffen sehr, dass er uns allen zukünftig, von nun an als Gast erhalten bleibt.

Nach der Verabschiedung von Norbert und der Ansprache bezüglich des Ablaufs mit dem Wichteln hatten alle erstmal Zeit sich zu unterhalten.
Bei den Außentemperaturen tat so ein schön warmer Kaffee mit einem leckeren Stückchen Torte in netter Runde sehr gut.



Nachdem wir uns alle gestärkt hatten, hielt Wilhelm Braack einen Vortrag zum Thema Förderungen bei extensiver Haltung.

Was sehr relevant für uns Züchter war, denn zu wissen, wo man wie vom Land Förderungen für seine jeweilige Rinderhaltung erhält, ist sicher für den ein oder anderen wichtig und interessant. Eine angeregte Unterhaltung nach dem Vortrag war somit gegeben und zeigte uns, dass dieses Thema Zuspruch gefunden hatte. Wir sprechen hier nochmal ein großes Dankschön an Wilhelm Braack aus, der uns an seinen Erfahrungen mit den Ämtern sowie an seinem Wissen über seine Förderungen hat teilhaben lassen.



Zu guter Letzt haben wir das Säckchen mit den Losen rumgegeben, denn jeder sollte ja mit einem kleinen Geschenk die Heimreise antreten. Es ist ja schließlich bald schon Weihnachten. Bei dem ein oder anderen, hatte leider das Losglück versagt und er hatte sein eigenes Paket gezogen, hier wurden schnell die Losnummern getauscht damit jeder ein fremdes Päckchen in den Händen hielt.

Es wurde fleißig ausgepackt und danach haben wir uns dann alle nach und nach voneinander verabschiedet. So ging ein gelungener erster Advent in der Runde des Marsch, Geest und Heide Stammtisches zu Ende.

Wir haben uns über jeden Einzelnen von euch gefreut, der dieser Einladung nach Hollenstedt gefolgt ist und hoffen das die anderen, die leider verhindert waren, bei den kommenden Terminen wieder mit dabei sind.

Der nächste Stammtisch wird am **05.05.2024** bei **Marius Kinkhorst in Barnstorf** stattfinden. Wir bitten euch diesen Termin schon in euren Kalendern vorzumerken. Die Einladung mit allen detaillierten Informationen folgt dann Anfang nächsten Jahres.

Wir haben uns auch dazu entschieden, den Stammtisch etwas moderner in der Kommunikation zu gestalten, denn wir bilden eine WhatsApp Gruppe für den Stammtisch Marsch, Geest und Heide. In dieser Gruppe werden nur Johannes und ich euch Informationen, Erinnerungen und so weiterzukommen lassen. Also keine Sorge, euer Handy wird nicht mit Nachrichten überflutet, denn nur wir beide können darin schreiben. Natürlich werden die Einladungen auch weiterhin per Mail versendet, daran wird sich nichts ändern.

Wer Lust hat dieser Info Gruppe bei WhatsApp beizutreten, der kann jetzt ganz einfach mit seiner Handykamera den hier angezeigten QR-Code scannen und uns eine Beitrittsanfrage senden. Sobald Johannes oder ich diese genehmigt haben, seid ihr mit dabei. Wer will kann auch ganz einfach diesen LINK <https://chat.whatsapp.com/Dm9qnSalHFqJHTJxYaq66Q> auf seinem Handy anklicken. Hier müsstet ihr bitte ebenfalls eine Beitrittsanfrage an uns versenden um in die Gruppe zu kommen.

Wer noch Galloway-Interessierte oder auch schon Galloway-Besitzer / Züchter kennt, darf den Link oder den QR-Code auch gerne weitergeben.

Wir freuen uns über jeden der Lust hat sich unserer Runde neu anzuschließen.

Neue Gesichter sind bei uns immer willkommen!



Solltet ihr jetzt festgestellt haben, dass ihr keine Einladung zu unserem Adventsstammtisch erhalten habt, zukünftig aber gerne Einladungen bekommen wollt, dann meldet euch gerne bei uns!

Am besten schreibt ihr uns direkt eine E-Mail, an die Adresse StammtischMGH@gmx.de damit wir eure richtigen Mailadresse in den Verteiler mit aufnehmen können.

Wir bedanken uns bei euch allen für den ersten Stammtisch unter unserer Organisation und hoffen sehr, dass wir uns alle gesund und munter im Jahr 2024 wieder sehen werden! Natürlich wünschen wir euch allen noch eine schöne Adventszeit mit fröhlichen und besinnlichen Weihnachtstagen sowie einen guten und richtig schönen Rutsch ins neue Jahr.

Wir freuen uns euch alle hoffentlich zahlreich, aller spätestens im Mai, wieder zu sehen!

Euer Marsch, Geest und Heide Stammtisch
(Johannes & Stephe)

